

PTA交通安全教室

夏休みに交通事故に遭わないように、PTA保健生活部の皆様方のご協力により、「交通安全教室」を実施しました。4年生以上の子どもたちは自転車の正しい乗り方と実技を、3年生以下は交通ルールと道路の安全な横断の仕方を、それぞれしっかり学びました。特に自転車の乗り方については、日置警察署の方に、入念にご指導いただきました。その後、4年生以上の子どもたちには、自転車許可証が配付されました。これまで夏休みの間、子どもたちは、交通ルールをよく守り、事故の発生は1件もありません。これからも、学んだことをしっかりと守り、交通安全に努めてほしいと思います。



自転車運転の実技指導

小・中合同リサイクル活動

7月20日(日)、小・中合同でリサイクル活動を実施しました。各地域の皆様方には、空きビン・空き缶、古紙等の回収にご協力いただき、ありがとうございました。おかげ様で、今年もたくさんの空きビンや古紙が集まり、昨年並みに回収することができました。また、回収作業も事故もなく、安全かつスムーズに運びました。皆様方には、早朝からご協力いただき、本当にありがとうございました。収益金につきましては、PTA活動費として、



作業にがんばる子どもたち

小・中学校の子どもたちのために大切にに使わせていただきます。

伊集院地域水泳記録会

7月24日(木)、日置市伊集院地域の水泳記録会が開催されました。この日は天気にも恵まれ、会場の市総合運動公園プールで、各学校の代表選手たちによる熱戦が繰り広げられました。本校の子どもたちも、これまで放課後や夏休みの特別練習の中で精一杯練習してきた成果を十二分に発揮し、素晴らしい成績を収めました。



力強い子どもたちの泳ぎ

種目	着順	氏名	記録
6年男子 100m平泳ぎ	第1位		1分37秒4
5・6年男子 100mリレー	第1位		1分22秒4
6年男子 50m自由形	第2位		37秒5
6年男子 50m平泳ぎ	第2位		58秒1
6年男子 50m平泳ぎ	第2位		58秒1
6年女子 50m自由形	第3位		42秒5
5年男子 25m平泳ぎ	第3位		29秒1

緑陰読書

7月29日(火)、ひだまりの会と市立図書館の皆様方のお世話で緑陰読書を実施しました。この日、プールで水泳を楽しんだ後の子どもたちが多数参加しました。市立図書館の方が読み聞かせをしてくださり、ペープサートやパネルシアターなど、楽しいお話を提供してくださいました。



緑陰読書での読み聞かせ

まだまだ夏休みも続きます。学校では、休み中も図書の貸し出しを行っています。子どもたちには、これからもたくさんの本を読んで、今年も自分の読書目標を達成してほしいと思います。

盛大に夏祭り、花火大会!

8月16日(土)は校区恒例の夏祭り、花火大会が開催されました。心配された天気もよく、校区内外からたくさんの方が来場されました。



小学生の元気な歌声

会場では、焼き鳥やうどん、かき氷等の出店が出て、長い行列ができるほどの盛況ぶりでした。舞台では、幼稚園や小・中学校の子どもたちの発表をはじめ、他の団体のいろいろな出し物があって、皆さん楽しんでいらっしゃいました。



幼稚園児のかわいいダンス

最後の花火大会では、打ち上げ花火が上がるごとに、大きな歓声が上がっていました。子どもたちからお年寄りまで、みんなが楽しめた素晴らしい夏祭りでした。

「若い目」より

3年生の君の作文が8月9(土)付けの南日本新聞に掲載されました。

元気な顔で会おう
土橋小3年

3年生になって、ぼくたちのクラスは、ふくしき学級になりました。今までより、人数がふえてにぎやかになり、楽しい1学期でした。勉強も校長先生や教頭先生、他の学年の先生方にも教えてもらってよかったです。

ぼくが1学期がんばったことは係のしごとです。自分がやらないといけないしごとをいっしょうけんめいできて、とてもまんぞくです。もう少しがんばりたかったのは読書です。図書室の本をもっとかりて、たくさん本を読みたいです。ぼくはこの夏休み、お手伝いがんばりたいと思っています。これまでの夏休みは、あまり手伝いができていなかったのですが、くつならべや弟のせわをがんばりたいです。

みなさんも長い夏休みを楽しんで、2学期のしきょう式には元気な顔で会いましょう。(日置市)

平成26年度水難事故防止運動強調期間!

水難事故が各地で多発しています。地域みんなで子どもを守りましょう!